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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　　ＮＰＯ法人 ゴーシェア

　　　　　　ナノイ ジェフ様、ナノイ 聖子様

　　　米山奨学生　金 智源様

●ビジターの紹介

　　　大阪船場ＲＣ　澤田 宗久様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「国際奉仕事業報告」

　　　　　　　　　　竹中 浩人　国際奉仕委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/1　「ＲＡＣ活動報告」

　　　　　八尾RAC 会長 児林 成輝様、

　　　　　　　幹事 青野 凌様、会計 柳澤 純様

5/8　「ＮＰＯ法人輝、子ども食堂活動報告」

　　　　　田中 康正会員、浦上 健司会員

5/15　「活動報告」

　　　　　山陰 恭志副会長、

　　　　　吉田 法功職業奉仕委員長、

　　　　　西村 衛社会奉仕委員長

第3012回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



　本日はロータリーの友から、七尾みなとRC田中会長

の投稿をご紹介します。

　元日に発生した能登半島地震のことについて、ご本

人は発生直後の記憶はあまり残っていないそうです。

パスト会長から「会員の安否を確認したか？」との問い

合わせがあり、すぐさま幹事に連絡。グループLINEを

作って連絡を取り合ってくれたそうです。

　国内の友好クラブとも仲良くしており、「出来ることが

あれば」と連絡をもらったそうです。支援物資の供給を

相談すると、快く物資を調達してくれたとのこと。

　これらを会員らが素早く仕分けして、配布したそうで

す。これらの物資はさらに、ヘリコプターで奥能登へも

届けることになりました。

　この時、会員の深い絆を感じたそうで「ロータリーに

入ってよかった。全国に仲間がいてくれた」と思ったと

のこと。

　１日でも早く、多くのロータリアンに奥能登へ足を運

んでほしいと願っているそうです。

▼20日に次年度の地区研修・協議会が開催されます。

対象の方は、ご参加をよろしくお願いします。

▼台湾東部地震への義援金について、今月いっぱい

募金箱を回します。皆様のご協力をよろしくお願いし

ます。

▼職業奉仕委員会・吉田　法功　委員長

　5月29日に炉辺会議を開催します。PM5:30発のバス

で、会場の十三屋へ向かいます。ご参加お待ちして

おります。

▼相馬　康人・次年度幹事

　本日例会後、次年度の被選理事会を開催します。

　　八尾ＲＣの
　　ホームページも
　　ご覧ください

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告会　長　の　時　間



例会欠席の際は
前日までに連絡を！

「この頃の歯医者さん」

▼松下　和彦　会員

　本日は私のロータリーへの思いを紹介し、皆様のご

意見も聞かせていただきながら、よりよいロータリーラ

イフを送ることができれば、と思っています。

　歯科医の患者さんの中には、重大な症状の方もおら

れます。たとえば、がんが口に転移している方もおら

れます。これまでに診察した末期のがん患者など、い

ろんな方のことを思い出します。

　歯科医について、直近の国家試験の合格率は約

66％。３人に１人は試験に落ちるような状況です。

　歯科医に対して、医療倫理は特に厳しく言われるこ

とですが、これはロータリーの「四つのテスト」に通じる

こともあると感じています。やはり四つのテストは、仕事

にもよくあてはまるものだと改めて実感します。

　医療倫理の４原則とは「自律尊重、無危害、善行、

正義」です。これらをロータリーの四つのテストにあて

はめることもできると思います。やはり四つのテストに

のっとった仕事があって、私の職業が成り立っている

のだと思っています。

　歯科医を目指す学校では今、いろんなことを勉強し

なければなりません。その内容は時代とともに変わるも

のでもあります。最近では、インプラント学の講座など

も学ぶ必要があります。

　人生100年と言われて久しいですが、今は「人生は

105歳時代」という声も聞かれるようになってきています。

そうなるとますます、福祉人材不足の時代も懸念され

ています。

　医療の進歩などに伴って、歯科もいろいろと変わっ

てきています。6月には会計も大きく変わる予定で、ま

た糖尿病に関する医科と歯科の連携もこれから進むこ

とになります。

　歯科医師の職業を通じて、社会に奉仕することにな

る、と言われたことがありましたが、RCに入って「これが

職業奉仕か」と腑に落ちました。

　無傷外科といって、歯を抜くときにできるだけ切らな

いで治療する方法なども出てきています。レントゲン

写真などから、悪いものがあると歯が動くのがわかった

りもします。１年ごとに観察していると、変化が見つかる

こともあります。その結果として、大学病院へ行ってい

ただいたケースもありました。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

▼児林会長　春もどこかへ行った様で、桜もいっきに

葉桜になりました。もう初夏ですね!! 本日、米山奨学

生 金智源様ようこそ。松下先生、卓話楽しみにしてい

ます。

▼山陰副会長　松下先生、卓話よろしくお願いします。

▼大槻幹事　松下会員、本日の卓話よろしくお願いし

ます。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　来週の例会、出張の為欠席させて

頂きます。すみませんです。仕事の方が大事ですの

で!!

▼新宮会員　富田キャプテン、還暦おめでとうござい

ます!! 米山奨学生 金さんようこそお越し下さいました。

松下先生、卓話楽しみにしています!!

▼長竹・野村・相馬・平尾会員　松下先生、卓話宜しく

お願い致します。

▼吉田会員　本日、職業奉仕委員会、参加ありがとう

ございました。

▼西村会員　し・か・し…弱い!!

▼小谷会員　急に暑くなりました。ご自愛下さい。

▼富田会員　先週日曜日、ありがとうございました。

▼大熊会員　いつもニコニコありがとうございます。例

会欠席お詫び

▼佐々木会員　妻の誕生祝ありがとうございました。

▼谷口会員　松下さん、歯医者さんのお話楽しみで

す。宜しくお願いします！

▼倉内会員　来週4/24は100％例会をしたいと思いま

すので、ご協力お願いします。

▼原田会員　みな様、体調管理に気をつけましょう！

▼竹中会員　出口さん、昨夜は2人きりでしたね♡ 松

下会員、卓話タイトルも含め、楽しみです。

▼田中（貴）会員　誕生内祝い。例会欠席お詫び

▼北山会員　先日は児林会長、中川さん、田中康正

さん、加藤さん、田中康貴さん、ありがとうございました。

中川さん「山崎」の件、申し訳ありませんでした。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

4/3

4/10

4/17

会員数

61

61

61

出席

39

37

41

うち出席規定
適用免除者

7

7

6

メーク
アップ

0

出席率

70.91％

67.27％

75.93％

確定
出席率

70.91％

ニ　コ　ニ　コ　箱

2024-25 年度 RI 会長テーマ
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